

Pressemitteilung

Millboard eröffnet Vertriebsbüro in Frankfurt, um das Geschäft in Deutschland auszubauen

Frankfurt, 04.04.2024 - Millboard gibt die Eröffnung eines neuen Vertriebsbüros in Frankfurt bekannt. Das im März eröffnete Team der Millboard GmbH wird dazu beitragen, das Wachstum des Unternehmens in Deutschland zu unterstützen.

Millboard Company Ltd. ist ein britischer Hersteller von hochwertigen Terrassendielen und Fassadenverkleidungen, die aus RMC®, einem innovativen Mineralfaserverbundstoff, hergestellt werden. Das Unternehmen expandiert derzeit stark in vielen internationalen Märkten. Das Motto lautet „Live. Life. Outside.“ - ein Versprechen an alle Kunden, mehr Zeit im Garten zu verbringen. Das Material ist in Optik und Haptik nicht von Eichenholz zu unterscheiden und dabei extrem pflegeleicht. Im Gegensatz zu herkömmlichem Holz bietet Millboard jedoch zahlreiche Vorteile: keine Farbveränderungen, keine regelmäßige Pflege durch Ölen, Schleifen oder Streichen. Da es völlig frei von Holz ist, gibt es auch keine Fäulnis oder Splitterbildung. Das Material ist kratzfest, UV-beständig, formstabil und benötigt nur minimale Pflege - und das über Jahre hinweg.

Mit dem neuen Vertriebsbüro in Frankfurt bekräftigt Millboard sein Engagement für Kunden in Deutschland. Harvey Douglass, COO von Millboard, kommentiert die Eröffnung des Verkaufsbüros: "Die Entscheidung, ein Office in Frankfurt zu eröffnen, ist ein strategischer Schritt, um die Präsenz von Millboard in Deutschland zu stärken und unseren Kunden vor Ort einen erstklassigen Service zu bieten".

Greg Cowan, Chief Revenue Officer, fügte hinzu: "Es ist faszinierend zu beobachten, wie Millboard seine internationale Expansion vorantreibt und nun auch in Deutschland ein Büro eröffnet hat, nachdem bereits Unternehmen in Frankreich und den USA übernommen wurden."

Country Manager Sebastian Lauber baut derzeit das Vertriebsteam auf und erste Erfolge können sich sehen lassen: Seit Mitte März ist mit Thorsten Lutz ein in der Branche gut vernetzter Business Development Manager mit an Bord.

Thorsten Lutz kann auf langjährige Erfahrungen in leitenden Funktionen im Vertrieb und im Baustoff- und Holzfachhandel zurückblicken. Insbesondere hat er sich als Vertriebsleiter bei NATURinFORM und TimberTech bewährt. Zuletzt war Thorsten Lutz als Niederlassungsleiter im Bayreuther Baustofffachhandel der Danhauser Gruppe tätig.

Das neue Vertriebsbüro befindet sich unter folgender Adresse:

Millboard GmbH
Lindleystraße 8A
D-60314 Frankfurt am Main
Telefon: 069-96755020
E-Mail: info.de@millboard.com

Für weitere Informationen über Millboard besuchen Sie bitte die Website www.millboard.com oder kontaktieren Sie das Sales Office in Frankfurt.

Hinweis: Millboard ist weiterhin auf Expansionskurs und plant, das Team in Deutschland kontinuierlich zu erweitern, um den wachsenden Anforderungen gerecht zu werden.

Press release

Millboard opens sales office in Frankfurt to expand business in Germany

Frankfurt, 04.04.2024 - Millboard announces the opening of a new sales office in Frankfurt. The Millboard GmbH team, which opened in March, will help to support the company's growth in Germany.

Millboard Company Ltd. is a UK manufacturer of high quality decking and cladding made from RMC®, an innovative resin mineral composite material. The company is currently expanding rapidly in many international markets. The motto is "Live. Live. Outside." a promise to all customers to spend more time in the garden. The material looks and feels indistinguishable from oak and is extremely easy to care for. In contrast to conventional wood, however, Millboard offers numerous advantages: no colour changes, no regular maintenance through oiling, sanding or painting. As it is completely free of wood, there is also no rotting or splintering. The material is scratch-resistant, UV-resistant, form-stable and requires minimal maintenance - for years to come.

With the new sales office in Frankfurt, Millboard is reaffirming its commitment to customers in Germany. Harvey Douglass, COO of Millboard, commented on the opening of the sales office: "The decision to open a sales office in Frankfurt is a strategic move to strengthen Millboard's presence in Germany and provide a first-class service to our local customers".

Greg Cowan, Chief Revenue Officer, added: "It's exciting to see Millboard expanding globally and now opening an office in Germany, having already acquired businesses in France and the US. "

Country Manager Sebastian Lauber is currently building up the sales team and the initial successes are evident: Thorsten Lutz, a well-known industry figure, has joined the company in mid-March as Business Development Manager for southern Germany.

Thorsten Lutz can look back on many years of experience in leading positions in sales and in the building materials and timber trade. In particular, he has proven himself as sales manager at NATURinFORM and TimberTech. Most recently, Thorsten Lutz was branch manager at the Danhauser Group in Bayreuth.

The new sales office is located at the following address:

Millboard GmbH
Lindleystraße 8A
D-60314 Frankfurt am Main
Phone: 069-96755020
E-mail: info.de@millboard.com

For more information about Millboard, please visit www.millboard.com or contact the Sales Office in Frankfurt.

Note: Millboard continues to expand and plans to continuously expand the team in Germany to meet the growing demands.